

10/05/2009

"Oiasso volvió de Bursa sin premio pero después de dar buena imagen"

No pudo ser. No fue, desde luego una sorpresa, pero finalmente ayer a última hora de la tarde, el Jurado del certamen del Mejor Museo Europeo del Año anunciaba el ganador del gran premio y de las dos menciones especiales.

Ninguno de los tres nombres nombra fue el de Oiasso.

De esta manera, la expedición irundarra iniciará a lo largo de hoy el viaje de regreso. Lo hará sin premio alguno, pero no con las manos vacías.

A lo largo de los días en los que se ha desarrollado este evento organizado por el European Museum Forum, tanto las representantes del Museo Oiasso (la codirectora Karmele Barandiaran y la responsable de Actividades María José Noain), como el alcalde de Irun, José Antonio Santano, han venido destacando las numerosas bondades de este viaje.

Entre otras cosas, han mencionado la importante experiencia adquirida por el propio Oiasso sobre el funcionamiento de este certamen y, también, los numerosos contactos realizados con ciudades de tamaño similar a Irun y los mecanismos que han utilizado para su publicitación, tanto interna como externa.

El gran premio fue para el Museo Salzbourg sobre historia de la ciudad y tres museos recibieron la mención especial: el Museo de Arte Moderno de Estambul, Museo de historias de la vida en una localidad suiza y el museo arqueológico Almoina de Valencia.